

EDITORIAL IMEF



En el segundo trimestre del 2023 observamos un escenario económico con altos factores de incertidumbre. De manera internacional se observan tensiones entre China y Taiwán, el conflicto con Ucrania donde persisten las presiones económicas hacia Rusia. En México, el banco central se ha mostrado decidido en el combate a la inflación con su política monetaria agresiva en la tasa de referencia, se espera un crecimiento del PIB modesto, con alta polarización de la sociedad y con fuertes presiones políticas como antesala de las elecciones del año 2024.

Las perspectivas del IMEF proveen un lento descenso de la inflación, asimismo, en política monetaria se espera que la relajación de la tasa de referencia se de hasta 2024, con un incremento variable a la actividad económica. Asimismo, en términos del mercado cambiario la paridad peso dólar comenzará un periodo de más volatilidad por la percepción de riesgo de nuestro país, con ligeros incrementos.

En el IMEF y su Fundación de Investigación procuramos la discusión amplia y propositiva de temas de relevancia financiera y económica con impacto en el bienestar social. Invitamos a todos los interesados a participar en nuestros eventos organizados en las diferentes regiones de la república, así como a contribuir con sus propuestas especializadas. La REMEF es un claro ejemplo del trabajo serio que mantiene análisis formales y propuestas serias de diferentes tópicos en finanzas y economía.

Por último, agradecemos la participación de MCM Telecom y de su director general el Mtro. Alejandro Hernández Bringas, por su apoyo para la publicación del presente número de la Revista Mexicana de Economía y Finanzas.

Reciban un cordial y afectuoso saludo, exhortando a todos a contribuir significativamente en la importante labor de fomentar la investigación financiera en México en beneficio de las empresas, el gobierno y la economía de las familias.

Ing. José Domingo Figueroa Palacios
Presidente Nacional del IMEF